

Kapolresta Mataram Bersama Forkopimda dan Lembaga Terkait Monitoring Sejumlah TPS di Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 27, 2024 - 12:44



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Beserta Pemerintah Kota Maram, TNI dan segenap Instansi terkait melakukan Monitoring dan pemantauan Lokasi, situasi, dan kondisi sejumlah TPS di wilayah Kota Mataram, Selasa (26/11/2024) Malam

hari.

Monitoring yang dilakukan malam hari menjelang pemungutan suara keesokan harinya ini untuk memastikan situasi keamanan di sejumlah TPS yang ada di Kota Mataram dengan harapan pelaksanaan pemungutan suara berjalan lancar.

Hadir Bersama Kapolresta Mataram dalam patroli tersebut, Wakil Walikota Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Ketua Pengadilan Negeri Mataram, Kepala Kejari Mataram, Asisten 1 Setda Kota Mataram, Ketua KPU dan Bawaslu Kota Mataram, para Kadiv KPU / Bawaslu Kota Mataram, Kepala Bakesbangpol Kota Mataram, serta PJU Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., kepada awak media mengatakan bahwa situasi, kondisi sejumlah TPS di wilayah Kota Mataram cukup kondusif. Para petugas Pengamanan baik dari unsur Polri, TNI dan Linmas di masing-masing Lokasi sudah siap berjaga saat pergeseran kotak dan surat suara pilkada ke TPS.

“Kita melihat bahwa hampir seluruh TPS sudah siap, tinggal pergeseran Kotak dan surat suara yang di lakukan besok Pagi dengan pengamanan melekat TNI / Polri, “ ucapnya.

Beberapa wilayah yang dilakukan pemantauan oleh rombongan diantaranya TPS di wilayah Kec. Ampenan, Kec. Selaparang, Kec. Cakranegara, Kec Sandubaya, Kec. Sekarbela dan Kec. Mataram.

Saat berada di masing-masing TPS Kapolresta Mataram dan Rombongan memberikan beberapa arahan kepada para petugas yang nantinya berada di dalam TPS seperti PPS dan Petugas Pengamanan yang berada di area luar TPS seperti TNI, Polri dan Linmas agar semua melaksanakan tugasnya secara profesional dan tidak melakukan kesalahan.

Hal ini tentu untuk mencegah dan meminimalisir adanya tindakan protes yang dapat memicu situasi keamanan di TPS tersebut.

“Kami berharap semua petugas TPS baik yang di dalam maupun di luar TPS dalam hal ini PAM TPS melaksanakan tugas-tugas dengan baik sesuai aturan yang sudah disampaikan kepada masing-masing Petugas, “pungkasnya. (Adb)